

## Eisbären gewinnen souverän in Pfaffenhofen

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Samstag, den 16. September 2017 um 15:35 Uhr

---



Die Eisbären Regensburg konnten das gestrige Vorbereitungsspiel beim Bayernligisten in Pfaffenhofen souverän mit 9:2 gewinnen.

Es war unter anderem ein Wiedersehen mit vielen alten Bekannten, die mittlerweile für den ECP die Schlittschuhe schnürten.

Während die Eisbären schon seit einem Monat wieder auf dem Eis stehen, war es für die Gastgeber am gestrigen Abend das erste Testspiel der Saison. Nach der Rückkehr von dem zuletzt wegen Rückenproblemen ausfallenden Kevin Schmitt konnte Peppi Heiß auf seinen kompletten Kader zurückgreifen. Im Tor startete diesmal erneut Jakub Urbisch. Bei den IceDogs aus Pfaffenhofen gaben mit Steven Maier und Stefan Huber zwei alte Weggefährten ihr Debüt.

Die zahlreich mitgereisten Fans aus der Domstadt konnten bereits nach in der 4. Spielminute das erste Mal jubeln, als Jakub Felsoci den Ex-Regensburger Philipp Hähl zum 1:0 aus Gäste-Sicht überwand. Zum Ende des ersten Abschnitts schraubten Nikola Gajovsky (17.) sowie Benjamin Kronawitter (18.) das Ergebnis standesgemäß auf 3:0 in die Höhe.

Im zweiten Drittel sahen die Zuschauer das gleiche Bild, Regensburg dominierte, Pfaffenhofen verteidigte. Yannik Baier und Arnoldas Bosas stellten das Ergebnis in der 35. Minute innerhalb von nur 21 Sekunden auf 5:0. In der 39. Minute kamen die Gastgeber zum viel umjubelten Ehrentreffer durch Robert Neubauer, allerdings sorgte Jakub Felsoci, mit seinem zweiten Treffer an diesem Abend, für den 6:1-Pausenstand. Philipp Vogel (43.), der im letzten Abschnitt für den verletzt ausgeschiedenen Jason Pinizzotto im zweiten Angriff spielte, Yannik Baier (52.) sowie David Felsoci (54.) schraubten den Spielstand weiter in die Höhe. Den letzten Treffer der Partie erzielten allerdings die Hausherren, in Person von Thomas Bauer, ebenfalls ein Ex-Regensburger, zum 2:9-Endstand.

Für das Team von Peppi Heiß steht am kommenden Sonntag das erste Spiel in der laufenden Vorbereitung gegen einen Oberligisten auf dem Programm. Um 18:00 Uhr empfangen die Eisbären Regensburg den EHC Waldkraiburg in der Domstadt und das ist zugleich das letzte Heimspiel bis zum 1. Oktober in der Regensburger Donau-Arena.